
Videokonferenz der Segelflugkommission – 07.03.2022

Teilnehmer

• NK: Norbert Kühne

• SH: Sebastian Heßner (Landestrainer)

• TK: Thomas Kurz (Kommissarischer Vorsitzender)

• TB: Tobias Bieniek

Eröffnung der Sitzung: 19:02 Uhr

Begrüßung

• TK  begrüßt  die  Teilnehmer  der  Videokonferenz  und  bedankt  sich  für  die  Bereitschaft  zur

kurzfristigen Terminänderung.

• TK fragt, ob es Einwände oder Fragen zum Protokoll der letzten Sitzung gibt. Dies ist nicht der

Fall.

• TB übernimmt die Protokollierung der Sitzung.

TOP 1 – Rückblick auf Mitgliederversammlung der Buko am 13.02.2022

• TK dankt NK für seine Bereitschaft im Buko-Vorstand mitzuarbeiten und beglückwünscht ihn zu

seiner Wahl.

• NK  berichtet  von  der  konstituierenden  Sitzung  und  der  bisher  sehr  kameradschaftlichen

Zusammenarbeit.

• Schwerpunkt der Arbeit von NK im Buko-Vorstand wird die Zusammenarbeit mit Howard Mills

bzgl. des Sporting Codes sein. Ein weiteres Schwerpunkt Thema ist die „Jugend“.

TOP 2 – Mitgliederversammlung des DAeC

• Es  wurden  zwei  signifikante  Anträge  eingereicht.  Der  erste  Antrag  betrifft  eine

Umstrukturierung  des  Präsidiums.  Der  zweite  Antrag  fordert  die  Neuwahl  des  kompletten

Präsidiums für den Fall, dass der erste Antrag angenommen wird.

• Die Buko hat diesbezüglich die Sportfachgruppen der Landesverbände um ein Votum gebeten.



• TK erläutert, dass die Amtszeit der Vizepräsidenten ohnehin endet und damit der zweite Antrag

lediglich den Posten des Präsidenten betrifft.

• Es  folgt  eine  Diskussion  über  die  Vor-  und  Nachteile  der  Anträge  mit  anschließender

Abstimmung. Die Seko beschließt den ersten Antrag zu unterstützen und den zweiten Antrag

abzulehnen.

TOP 3 – Förderverein Leistungssegelflug NRW

• TK  berichtet  von  dem  Vorhaben  des  Fördervereins  eine  DG1000  als  Nachfolger  für  den

verunfallten Fox anzuschaffen. Dieser soll finanziert werden aus einer Großspende, sowie der

Versicherungssumme  des  Fox.  Der  Einsatzzweck  der  DG1000  soll  das  Kunstflug-  und

Trudeltraining  sein,  sowie  Inklusionsmaßnahmen  und  die  Nutzung  in  Sommerlagern  der

Vereine.

• TB schlägt vor den Kunstflugbeauftragten in NRW (Sebastian Dirlam) dazu zu befragen. TK wird

ihn zu diesem Thema kontaktieren.

• Vorbehaltlich der Meinung der Kunstflieger gibt es allgemeine Zustimmung zu diesem Plan in

der Seko.

TOP 4 – Informationen vom Landestrainer

• SH berichtet vom Stand der bisher für die Saison geplanten Maßnahmen.

• SH  bittet  die  Seko  für  das  D-Kader  Alpenflugtraining  in  Puimoisson  die  voraussichtlich

erforderlichen Corona-Schnelltests zu bezahlen. Dies findet allgemeine Zustimmung.

TOP 5 – Förderung Regionalwettbewerbe / Qualis

• TK spricht an, dass die Ausrichter der Regionalwettbewerbe an die Möglichkeit der Förderung

erinnert werden sollten. TB wird die Ausrichter der Qualifikationswettbewerbe kontaktieren.

Nächste Sitzung

• Die nächste Sitzung ist für den 11.04.2022 19 Uhr geplant

Ende der Sitzung: 20:03 Uhr



T. Bieniek T. Kurz
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